
Herr Knülle fragte nach, ob Herr Bürgermeister Dr. Leitterstorf beabsichtige, wie sein 
Vorgänger Klaus Schumacher es war, im Verwaltungsbeirat der Rhenag als 
Bürgermeister tätig zu werden. 
 
Der Bürgermeister antwortete, dass es derzeit kein Ansinnen gebe, die Funktion von 
Herrn Schumacher zu übernehmen. 
 


